
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 22, DE 10 DE FEVEREIRO DE 2.015. 
 
   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Qual o atual andamento do convênio firmado entre o município 
e a FUNASA, com o objetivo de solucionar os problemas dos 
sistema de esgoto de nossa cidade? A verba referente ao 
convênio já foi liberada? Se sim, qual o valor? Tal montante já 
se encontra em conta vinculada a disposição do município? 

2- Já foi realizado algum processo licitatório relacionado a tal 
convênio? Se sim, enviar cópia de tais processos em sua 
integralidade, ou no estado em que os mesmos se encontrem. 

  
  
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 10 de fevereiro de 2015. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REGINALDO MORETTI 

Vereador 
 
 
 

 


